特別養護老人ホーム 三清荘

ほのほの通信

令和元年 8月·9月号

秋冷の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。
1階特養から、日々の様子をお伝えします。

ハワイアンカフェ

常夏のリゾート気分を味わいたくて、 喫茶をハワイにしてみました~~♪



スイカ割り

夏の風物詩の一つ、スイカ割り 皆さん怪力を発揮されて、大笑いでした♪



流しそうめん

暑い夏にはやっぱり冷たいそうめん! 麺が足りなくなるほどの大盛況でした。



手作りおやつ

みんなでおやつを手作り! 今回はクレープを作ってみました~



敬老会

今年は白寿と米寿をお祝いした敬老会。 備中神楽の上演や、ご家族との会食もあり、 笑顔に包まれた穏やかな一日となりました。



お花クラブ

月に一度のお花クラブ、講師の先生と相談 しながら、生け花に取り組んでいます。



ビアガーデン

部屋を暗くして… 雰囲気ビアガーデン! ノンアルコールでも、ほろ酔い気分~♪



お知らせ

秋の三清荘展で展示する作品を募集しています。 三清荘展は、入居者、ご家族、職員などが趣味や手作りの作品を持ち寄って一定期間展示、鑑賞し、そこに集う皆様の交流を図ることを目的に、毎年秋に開催しています。 会期は11月8日(金)~11月17日(日)です。 立派なアート芸術作品である必要はありませんので、 どうぞお気軽に、皆様ふるってご参加下さい。

編集後記

今回のほのぼの通信、いかがでしたでしょうか。 今年の三清荘の夏は、イベントの多い夏でした。 これから季節は秋、朝晩の冷え込み、気温の変化 に注意して、どうぞお元気でお過ごし下さい。

(担当:田辺)